

## DEL REY

Félix del Rey Boza y su esposa María Alvarez de Herrera y Pastrana, de la Concepción y de la Cruz-Sosa, natural de La Habana, leg. de Domingo Alvarez de la Concepción y Herrera, natural de Tenerife y de María de Pastrana y de la Cruz-Sosa, natural de La Habana, fueron padres entre otros de:

José Pedro del Rey y Alvarez de Herrera, nacido en La Habana el 27 de abril de 1738, bautizado el 18 de mayo (Espiritu Santo, L.6, f.13, n.98). Falleció en Trinidad el día 7 de diciembre de 1806 (P.M.Tdad.L.5, f.192f. y v, n.1799) habiendo testado en 1805 o 1806 (Archivo Nacional de Cuba, Protocolos de Trinidad, Protocolo de Matamoros, folio 151 vuelto). Casó en la Catedral de México el día 15 de diciembre de 1763 (L.27, f.80v.), con María Antonia Fernández-Copado y Pérez-Camareno, natural de la ciudad de México, hija de Francisco Fernández-Copado y de Josefa Pérez-Camareno y Franco, natural de la ciudad de México. Fueron sus hijos:

- 1) José Francisco Mariano del Rey y Fernández-Copado, nacido en la ciudad de México el día 17 de septiembre de 1764 y bautizado en la Catedral el día 19 (Sagrario Catedral México, L.82, f.178, n.935). Falleció en Trinidad el día 4 de julio de 1818 (P.M.Tdad.L.6, f.36v. y 37, n.251). Casó el día 4 de febrero de 1798 (P.M.Tdad.L.6, f.91, n.381), con Ines Antonia Muñoz-Palacios y Rivera-Montenegro, Guzmán (o Tirado) y Gálvez, natural de Trinidad, leg. de Diego Muñoz-Palacios y Guzmán (o Tirado), Castro y Sánchez de Castro, natural de La Habana y de Ana Beatriz de Rivera-Montenegro y Gálvez, Unquera-Calderón y Angulo, natural de Trinidad, oriunda de Sanlúcar de Barrameda en su línea paterna, de Trinidad en la materna. Su descendencia se extinguirá al final.
- 2) Juan Nepomuceno Mariano del Rey Fernández-Copado, bautizado en La Habana el día 3 de mayo de 1777, nacido en abril 20 (Habana, Espiritu Santo, L.12, f.114v, n.364 y L.13, f.268, n.269). Falleció en La Habana el día 27 de enero de 1778, siendo enterrado en la Iglesia de La Merced (Espiritu Santo, Habana, L.7, f.80, n.435).
- 3) Juan Nepomuceno del Rey y Fernández-Copado, bautizado en la Catedral de Guatemala el día 5 de agosto de 1781. Falleció en Trinidad el día 13 de febrero de 1840 (P.M.Tdad.L.8, f.85f. y v., n.577). Testó en 1 de febrero de 1840 por ante Joaquín Orizondo, dejando por albaceas a José María González Cabeza de Vaca y Montes de Oca, a su consorte y a la hermana de su consorte, Rafaela. Herederos los hijos de su hermano Francisco y de Inés Muñoz-Palacios, a María de las Nieves del Rey, hija de José Rafael su sobrino y el quinto a su consorte. Casó el día 28 de julio de 1808 (P.M.Tdad.L.6, f.177, n.693), con Simona González Cabeza de Vaca y Montes de Oca, Bravo y Collantes, natural de Trinidad, leg. de José Antonio González-Cabeza de Vaca y Bravo, de la Rosa y Quintana y de María de la Encarnación Montes de Oca y Collantes, Mirabal y Ponce-Molina, naturales de Trinidad.

José Francisco Mariano del Rey y Fernández-Copado y su esposa Inés Antonia Muñoz-Palacios y Rivera-Montenegro, tuvieron por hijos a:

- 1) Manuel José Gabino del Rey y Muñoz-Palacios, bautizado en Trinidad el 3 de marzo de 1799, de 13 días (P.M.Tdad.L.9, f.239, n.1498).
- 2) Rafael José de Jesús del Rey y Muñoz-Palacios, bautizado el día 11 de mayo de 1801, de 11 días (P.M.Tdad.L.9, f.300f. y v. n.1938). Falleció soltero.
- 3) José Segundo del Rey y Muñoz-Palacios, llamado casi siempre José Rafael, bautizado el día 7 de junio de 1802, de 7 días (P.M.Tdad.L.10, f.27, n.165), falleció el día 27 de marzo de 1837 (P.M.Tdad.L.8, f.42, n.269). Casó el día 25 de junio de 1833 (P.M.Tdad.L.7, f.27v, n.111), con María de Jesús González-Cabeza de Vaca y Márquez del Castillo, Montes de Oca y del Aguila, natural de Trinidad, leg. de José María González-Cabeza de Vaca y Montes de Oca, Bravo y Collantes y de María de la Encarnación Márquez del Castillo y del Aguila, Zamora y Baraona, naturales de Trinidad. ~~XXXXXXXXXX~~: Con Josefa Aspiazu y Sánchez de Zúñiga, Gorostiaga y Jiménez del Rosario, natural de Trinidad, leg. de Juan Bautista Aspiazu y Gorostiaga, natural de Zuazo, Vizcaya y de Catalina Sánchez de Zúñiga y Jiménez del Rosario, Lagos-Mejía y Cuéllar, natural de Trinidad, tuvo una hija natural. José Segundo y su esposa fueron padres de:

- A) María de las Nieves del Rey y González-Cabeza de Vaca, bautizada el día 1 de octubre de 1834, de agosto 5 (P.M.Tdad.L. 16, f.94f. y v., n.361).

Casó el día 3 de abril de 1854 (P.M.Tdad.L.8,f.12,n.27), con Juan Antonio Grau y Juviel, Masdeu y García, natural de Trinidad, leg. de Carlos Grau y Masdeu, natural de Tarragona y de María del Rosario Juviel y García, Pinto y Orázondo, natural de Trinidad.

José Segundo del Rey y Muñoz-Palacios y Josefa Aspiazu y Sánchez de Zúñiga fueron padres de:

- A) Mariana del Rey y Aspiazu, bautizada el 5 de noviembre de 1822, de 9 días (P.M.Tdad.L.13,f.258,n.1247), habiendo sido reconocida en La Habana ante el escribano Francisco de Ayala en 23 de noviembre de 1840.
- 4) José Justo Mariano del Rey y Muñoz-Palacios, bautizado el día 12 de agosto de 1803, del día 9 (P.M.Tdad.L.10,f.77v,n.442). Falleció el día 10 de abril de 1870, sin testar, siendo enterrado el día 11 (P.M.Tdad.L.10,p.470,n.1282). Casó el día 21 de abril de 1835 (P.M.Tdad.L.7,f.43 f.y v.n.152), con Josefa María Calzada y González, Vázquez y Rivera-Montenegro, natural de Trinidad, leg. de Manuel Rafael Calzada y Vázquez, Gutiérrez y León (de Prados) y de María de la Trinidad González y Rivera-Montenegro, de los Santos y Gálvez, naturales de Trinidad. Su descendencia será expuesta al final.
- 5) José María de la Concepción del Rey y Muñoz-Palacios, bautizado el día 16 de diciembre de 1804, del día 8 (P.M.Tdad.L.10,f.143,n.705). Casó el día 19 de noviembre de 1836 (P.M.Tdad.L.7,f.58v,n.201), con María del Carmen de Medina y Polo de la Vega-y-Guzmán, Suárez-Sevillano y Garcerán, natural de Trinidad, leg. de José Rafael de Medina y Suárez-Sevillano, Neret y Muñoz, de Rosa María Polo de la Vega-y-Guzmán y Garcerán, Neret y Castellanos, naturales de Trinidad.
- 6) Juan Nepomuceno María del Socorro del Rey y Muñoz-Palacios, bautizado el día 26 de mayo de 1806, del día 19 (P.M.Tdad.L.10,f.217,n.1012). Falleció niño.
- 7) María de los Angeles Josefa del Rey y Muñoz-Palacios, bautizada el día 10 de agosto de 1807, del 31 de julio (P.M.Tdad.L.10,f.286v.y 287,n.1817). Casó ~~XXXXXX~~ con José Rafael Suárez del Villar y Armenteros-y-Guzmán, Alfonso y Rodríguez de Alaraz, natural de Trinidad, leg. de Manuel Suárez del Villar y Alfonso, Fernández-Fanosa y López-Arango y de María Luisa Josefa de Armenteros-y-Guzmán y Rodríguez de Alaraz, Poveda y López de Dicastillo. Casaon en 2 de enero de 1836 (P.M.Tdad.L.6,f.334,n.1277).
- 8) Ana Beatriz del Rey y Muñoz-Palacios, bautizada el día 23 de octubre de 1808, del día 17 (P.M.Tdad.L.11,f.16,n.82). Falleció niña.
- 9) Hermenegildo José de los Dolores del Rey y Muñoz-Palacios, bautizado el día 16 de abril de 1810, del día 13 (P.M.Tdad.L.11,f.55v,n.418). Casó el día 2 de enero de 1836 (P.M.Tdad.L.7,f.49v,n.170), con Rita Antonia Llorente y Beltrán, de la Torre y Juviel, natural de Trinidad, leg. de Juan Bautista Llorente y de la Torre, León y Pérez-Rangel y de María de los Dolores Beltrán y Juviel, Fonseca y Batista, naturales de Trinidad.
- 10) Micaela Gabriela Rafaela del Rey y Muñoz-Palacios, bautizada el día 2 de octubre de 1811, de septiembre 27 (P.M.Tdad.L.11,f.101v.,n.782). Falleció en Cienfuegos. Casó dos veces: la primera, el día 2 de abril de 1838 (P.M.Tdad.L.7,f.68v.n.236) con el Capitán de Caballería Urbana de Trinidad José Isidoro de Armenteros-y-Guzmán y Muñoz, Rodríguez de Alaraz y Tellería, famoso conspirador anexionista de Trinidad, leg. de Pedro de Armenteros-y-Guzmán y Rodríguez de Alaraz, Poveda y López de Dicastillo y de Joaquina Jacoba Muñoz y Tellería, Herrera y Alfonso del Manzano, naturales de Trinidad. Casó segunda vez el día XX de marzo de 1858, en Yaguaramas, Las Villas, parroquia de San Luis, hoy de Nuestra Señora del Rosario, con Alejo María de Iznaga y Miranda, Borrell y López natural de Trinidad, hijo natural de Alejo María del Carmen de Iznaga y Borrell, Pérez de Vargas-Sotomayor-y-Guzmán y Padrón, dueño del ingenio "Manaca", conocido por "Manaca-Iznaga" (asi, sin K) y de Angela de Miranda y López, Texero y Jordán, oriunda de Sanlúcar de Barrameda en su línea paterna, de Trinidad en la materna.

Jose Justo Mariano del Rey y Muñoz-Palacios y su esposa Josefa María Calzada y González, fueron padres de:

- 1) Gertrudis Josefa del Rey y Calzada, bautizada el día 10 de diciembre de 1836, de noviembre 17 (P.M.Tdad.L.16,f.184v,n.778). Casó el día 20 de diciembre de 1860 (P.M.Tdad.L.8,f.102v.y 103,n.245), con Juan Bautista de Saroza y Baffi, Vilches y Juviel, natural de Trinidad, leg. de José Joaquín de Saroza y Vilches, Caro y Batista y de María de los Dolores Baffi y Juviel, Mayo y Batista, naturales de Trinidad, oriunda ella en su línea paterna de Toscana, en Italia (el apellido Mayo pudiera ser Maggi, puesto que algunas veces lo escriben en una forma que lo sugiere).
- 2) José Rafael de Jesús del Rey y Calzada, bautizado el día 21 de mayo de 1838, del día 10 (P.M.Tdad.L.16,f.233,n.1032). Falleció soltero.
- 3) José Rafael del Rey y Calzada, bautizado el día 24 de marzo de 1840, del día 13 (P.M.Tdad.L.17,f.50,n.263).
- 4) José María del Rey y Calzada, bautizado el 22 de junio de 1844, del día 12 (P.M.Tdad.L.17,f.267v,y 268,n.1017). Falleció soltero
- 5) José Hermenegildo María de los Reyes del Rey y Calzada, bautizado el día 11 de abril de 1846, de 17 de diciembre de 1845 (P.M.Tdad.L.18,f.56n.232). Falleció el día 5 de septiembre de 1857 (P.M.Tdad.L.9,f.140,n.839).
- 6) José Justo Evaristo del Rey y Calzada, bautizado el día 16 de noviembre de 1847, de octubre 5 (P.M.Tdad.L.18,f.105,n.528). Falleció el día 7 de diciembre de 1848 (P.M.Tdad.L.8,f.249v,n.1585).
- 7) Inés Antonia del Rey y Calzada, bautizada el día 25 de julio de 1849, de junio 11 (P.M.Tdad.L.18,f.152,n.816). Casó el día 8 de abril de 1871 (P.M.Tdad.L.8,f.197,n.475), con Antonio Marcelino Ramírez y Saroza, Corelto y Hernández de Rivera, leg. de Antonio Marcelino Ramírez y Corelto, Pinto y Niebla y de María de los Angeles de Saroza y Hernández de Rivera, Bustillos y Fonseca, todos naturales de Trinidad.